



Trump reafirma su respaldo a Delcy Rodríguez pese a diálogo con María Corina Machado

Description

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, volvió a enviar señales ambiguas respecto al escenario político en Venezuela, luego de reconocer un reciente contacto con la dirigente opositora María Corina Machado, pero al mismo tiempo subrayar su valoración del rol que cumple Delcy Rodríguez dentro del actual liderazgo del país caribeño.

En declaraciones realizadas durante su participación en el foro económico de Davos, Trump sostuvo que Rodríguez ha demostrado una conducción firme en el contexto actual, apreciación que contrastó con su postura más cauta frente a Machado, pese a señalar que mantiene una buena opinión personal de ella.

La posición del mandatario estadounidense no es nueva. En semanas anteriores, Trump ya había expresado dudas sobre la capacidad de Machado para encabezar un eventual proceso de transición en Venezuela, argumentando falta de respaldo interno, mientras ha priorizado la estabilidad política como eje central de su estrategia hacia el país sudamericano.

No obstante, el tono hacia la líder opositora mostró matices tras un reciente encuentro en Washington, donde Machado ha desarrollado una intensa agenda política. En ese contexto, Trump dejó abierta la posibilidad de que la dirigente pueda cumplir algún rol en el futuro del país, aunque sin precisar alcances ni responsabilidades.

Machado, por su parte, ha reiterado que el actual gobierno venezolano representa una continuidad del chavismo y ha insistido en la necesidad de un cambio profundo, señalando que una eventual cooperación con Estados Unidos podría abrir paso a una nueva etapa política.

Durante la misma jornada, Trump también se refirió a los acuerdos vinculados a la comercialización de petróleo venezolano, luego de que autoridades de ese país informaran sobre ingresos millonarios provenientes de operaciones con Estados Unidos. El mandatario dio a entender que dichos intercambios resultarían beneficiosos para ambas partes, tanto para la economía estadounidense como para la venezolana.

El escenario confirma que, pese a los contactos con la oposición, Washington mantiene una estrategia pragmática respecto a Venezuela, donde la estabilidad y los intereses económicos siguen pesando en la definición de sus respaldos políticos.

El Maipo

Date Created

Enero 2026